
ANTRAG
zur Bürgerversammlung am 2. Juli 2019, München Allach

Nutzung des Rad- u. Fußwegs Ludwigsfelderstr. östlich des 
Storchenwegs als Stellfläche für LKWs.

Sehr geehrte Damen u. Herren,

der Ausbau der Ludwigsfelder Str. nähert sich seiner Fertigstellung, Teile davon 
sind bereits in Betrieb. Dies gilt auch für den Rad- u. Fußweg östlich des 
Storchenwegs.

Dieser wird beinahe täglich teils über Stunden wegen der erfreulich großzügigen 
Breite als Abstell- und Verladefläche vor allem für LKWs von den 
Gewerbeanliegern, (hauptsächlich gebraucht Nutzfahrzeug- Händler u. Exporteure) 
genutzt.

Dies war bereits bei der Planung absehbar. Es sind auch schon erste Schäden in 
der neuen Asphaltdecke sichtbar, die für derartige Belastungen nicht vorgesehen 
ist, schon gar nicht bei diesen Temperaturen. Im kommenden Winter werden sich 
sicher kleine Eisflächen in den entstandenen Vertiefungen bilden.

Wir beantragen ergänzende Maßnahmen (z. B, Poller) die das Befahren u. 
Beparken des Geh-+ Radwegs durch LKWs + PKWs auf dem genannten 
Abschnitt wirksam verhindern, um so die eigentliche Funktion als Rad- u. 
Fußweg zu gewährleisten u. unnötige Gefahrensituationen (siehe beiliegende 
sw-Bilder) zu verhindern.

Für die nutzenden Anwohner mit bestem Dank für Ihre Hilfe 
mit freundlichen Grüßen,




